

En Cauquenes

Realizan campaña de prevención de incendios en el sector "Cruce El Boldo"

El pasado viernes, la Municipalidad de Cauquenes, a través de su Dirección de Gestión del Riesgo de Desastres, realizó una campaña de prevención de incendios en el sector "Cruce El Boldo", en conjunto con el Cuerpo de Bomberos de Cauquenes, CONAF y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), contando además con el apoyo de Carabineros de Chile.

La actividad fue encabezada por el director de Gestión del Riesgo de Desastres, Francisco Caro, junto a funcionarios de la unidad, y tuvo como objetivo reforzar el trabajo preventivo en puntos estratégicos de la comuna, especialmente en zonas de alto tránsito vehicular.

En la instancia, los equipos entregaron información preventiva a conductores y vecinos del sector, promoviendo conductas responsables y medidas de autocuidado para evitar la ocurrencia de incendios forestales, con-

siderando las altas temperaturas y el aumento del riesgo propio de la temporada estival.

Asimismo, se hizo especial énfasis en la prohibición de realizar quemas agrícolas, domiciliarias o de cualquier tipo, así como en la prohibición de iniciar fuego en espacios abiertos, recordando que estas acciones están sancionadas por la ley y pueden generar graves consecuencias para la seguridad de las personas, las viviendas y el medio ambiente. Las autorida-

des reiteraron el llamado a respetar la normativa vigente y a denunciar oportunamente cualquier situación de riesgo.

Cabe destacar que esta campaña continuará desarrollándose durante las próximas semanas en distintos sectores de la comuna, con el propósito de fortalecer la conciencia comunitaria y disminuir situaciones de emergencia que puedan afectar a las personas, viviendas y el entorno natural.

